



## **Canadá está comprometido en la lucha contra el crimen y la trata de personas en El Salvador.**

**(SSAL-0075 – Junio 08, 2011 – 11:10)** La Honorable Diane Ablonczy, Ministra de Estado de Asuntos Exteriores (para las Américas y Asuntos Consulares, anunció este día la contribución de \$1 millón para combatir el crimen y la trata de personas en El Salvador.

“Actualmente, el crimen internacional es el mayor reto para la seguridad de los gobiernos y los habitantes de América Central”, expresó la Ministra de Estado Ablonczy. “Afecta el desarrollo económico, amenaza la integridad de las instituciones del estado y mina la democracia”.

La contribución canadiense será adjudicada a la organización Justice Education Society (JES) de la provincia canadiense de Columbia Británica para mejorar las técnicas de investigación criminal; y a la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) para actividades que buscan fortalecer las leyes que combaten la trata de personas.

El objetivo del proyecto de métodos de investigación especiales ejecutado por la JES es fortalecer la capacidad de las agencias del orden público en tres países centroamericanos, mediante la provisión de equipo y formación en métodos investigativos tales como la vigilancia y las intervenciones telefónicas, que son esenciales en la lucha contra las redes criminales sofisticadas. La suma asignada de este proyecto en El Salvador es de \$841.000. La Ministra de Estado Ablonczy visitó las instalaciones de la Academia de Seguridad Pública de El Salvador, lugar donde la JES lleva a cabo la formación.

Adicionalmente, Canadá contribuirá con más de \$178.000 para la implementación de estructuras que combaten la trata de personas en El Salvador. La OIM provee conocimientos especializados al gobierno de El Salvador en la formulación de leyes integrales que luchan contra la trata de personas y en la revisión de leyes existentes para asegurar una mayor efectividad.

“El pueblo de El Salvador entiende muy bien el peligro que representan las pandillas criminales a la seguridad personal y la estabilidad social,” añadió la Ministra de Estado Ablonczy. Por lo tanto, me complace mucho anunciar esta contribución la cual ayudará al gobierno de El Salvador a reforzar su sistema de justicia y responsabilizar a los malhechores.”

La contribución canadiense está financiada por El Programa de Desarrollo de Capacidades de Lucha Contra el Crimen (ACCBP) del Ministerio de Asuntos Exteriores y Comercio Internacional de Canadá lanzado por el Primer Ministro Stephen Harper en 2009. El ACCBP provee hasta \$15 millones al año para aumentar las capacidades de las agencias gubernamentales para prevenir y responder a las amenazas que representan la actividad criminal transnacional a lo largo de las Américas. En America Central y el Caribe, el ACCBP se enfoca en la prevención del tráfico ilícito de drogas, la reforma del sector de la seguridad y la prevención del crimen. De una manera más amplia en las Américas, el ACCBP busca igualmente combatir la corrupción, la trata de personas, el tráfico ilegal de inmigrantes, el lavado de dinero y la investigación en el proceder criminal.

La Ministra Ablonczy hizo el anuncio desde San Salvador donde participó en la Asamblea General de la OEA.

- 30 -

Para mayor información, puede contactar a la representante de comunicaciones:

Ann Matejicka  
Consejera Principal en Comunicaciones  
Oficina del Ministerio de Estado para Asuntos Exteriores (Las Américas  
y Asuntos Consulares)  
613-944-1291

Oficina de Comunicaciones Externas  
Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de Canadá  
613-995-1874  
[Siganos en Twitter.](#)